

Cubanos residentes en Europa exaltan logros de Cuba en la salud



Roma, 21 oct (RHC) El XII encuentro de cubanos residentes en el Aéra Metropolitana de Milán, en Italia, exaltó este sábado los logros de Cuba en la esfera de la salud y denunció los daños causados por el bloqueo estadounidense sobre ese sector.

Un panel moderado por Déborah Machado e integrado además por otros tres expertos informó sobre ambos temas ante los más de 160 delegados de una veintena de países que participan en el evento, organizado por la Coordinadora Nacional de Asociaciones de Cubanos Residentes en ese país.

El cirujano ortopédico Rafael Vicente Castillo realizó una exposición exhaustiva sobre el desarrollo de la medicina cubana en diversos campos, su vocación internacionalista, al tiempo que destacó la calidad del sistema de atención médica de nuestro país, reconocido como modelo de excelencia y referencia por las organizaciones Mundial y Panamericana de la Salud.

Subrayó que todo eso ha sido posible a pesar del bloqueo cuyo levantamiento exigió al considerarlo una agresión contra una de las principales conquistas de la Revolución, a través de la cual se impide el

acceso a Cuba a medicamentos, equipos, partes y componentes esenciales.

A nombre de la Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba intervino Irma Dioli, con una presentación MediCuba-Europa y su red internacional de organizaciones no gubernamentales fundada hace 20 años con el propósito de apoyar el desarrollo del sector de la salud en la Mayor de las Antillas.

La entidad con sede en Suiza –explicó- se mueve en tres frentes de trabajo los cuales identificó como el respaldo al desarrollo científico, medidas de emergencia contra el bloqueo y apoyo a la ejecución de acciones de solidaridad entre Cuba y otras naciones del Sur en el sector de la salud.

En cuanto al bloqueo, señaló que sigue siendo un acto genocida el cual constituye una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos del pueblo cubano.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145057-cubanos-residentes-en-europa-exaltan-logros-de-cuba-en-la-salud>



Radio Habana Cuba